
第 19 回理事会 
1 月 20 日 午後 5 時～6 時 45 分 
 
木下会長、吉本・小田副会長、杉山専務理事、濱本・西村・弘山・田中（義）・

萬・田中（豊）各常任理事、田村・河村・城甲・茶川・山縣・林各理事、山本・

武内・藤野各監事 
 
 
協議事項 
１ 郡市医師会長会議について 
 2 月 10 日開催予定の第 3 回郡市医師会長会議の議題及び担当について協議し

た。 
 
２ 平成 23 年度新規事業について 
 新規事業案を提出し、検討した。 
 
３ 「おいでませ！山口国体」及び「おいでませ！山口大会」への協力につい

て 
 国体実行委員会から、救護所から傷病者の症状により医療機関に搬送する場

合、搬送先の医療機関で「処置記録兼診療依頼書」に診療内容を記入し、実行

委員会に FAX 送付する取扱いについて協力依頼（無料）があり、協議の上、了

承した。 
 
４ 平成 23 年度山口県医師会費の賦課方法について 
 1 月 27 日開催予定の定款等検討委員会諮問事項について協議した。 
 
報告事項 
１ 地域医療再生計画について打合せ（1 月 6 日）・郡市医師会地域医療担当理

事協議会（1 月 13 日） 
 平成 22 年度国補正予算に係る地域医療再生臨時特例交付金について、県担当

室より説明後、質疑応答があった。また、2 月に開催する緩和ケア医師研修会の

案内をした。（弘山）  
 
２ 山口県福祉サービス運営適正化委員会第 63 回苦情解決部会（1 月 7 日） 
 苦情相談の受付の現況及び苦情解決審議事案の報告があった。福祉サービス

苦情解決第三者委員研修会が 2 月 21 日（月）に開催される。（萬） 



３ 広報委員会（1 月 8 日） 
 会報主要記事掲載予定、転載記事の掲載、日本医師会が開催する医療政策シ

ンポジウムの出席委員、山口県からのお知らせ掲載依頼、tys「スパ特」のテー

マ及び取材先について協議を行った。次いで、23 年度の広報関係の事業につい

て協議した。 
（田中義） 
 
４ 社会保険診療報酬支払基金山口支部幹事会 
（1 月 12 日） 
 理事長の選任等についてほか 6 件の報告が行われた。（木下） 
 
５ 山口県学校薬剤師会会員受賞祝賀会 
（1 月 12 日） 
 祝意を表した。（木下） 
 
６ 第 43 回山口県学校保健研究大会（1 月 13 日） 
 県学校保健連合会会長として、受賞者に表彰状を授与した。（木下） 
 
７ 日医勤務医委員会（1 月 14 日） 
 11 月に開催された都道府県医師会勤務医担当理事連絡協議会を終えての検討

課題や、来年度以降の協議会のあり方について協議のあと、小林委員からのプ

レゼンテーション「カンファレンス鑑定」について討論した。（田中豊） 
 
８ 山口県立病院機構評価委員会（1 月 14 日） 
 地方独立行政法人山口県立病院機構の中期計画（案）及び業務方法書（案）

について協議した。（小田） 
 
９ 山口県臨床検査技師会新年賀詞交歓会（1 月 15 日） 
 新年の挨拶を行った。（木下） 
 
10 花粉測定講習会・県民公開講座「これでバッチリ花粉症対策 2011」（1 月

16 日） 
 花粉測定機関（26 機関のうち出席 18 機関）を対象に、西川委員の「山口県

花粉情報 2011」の講演、その後花粉測定の実技講習を開いた。続いて会場を移

し、県民公開講座を開始した。沖中委員長の「山口県の花粉情報システムと平

成 23 年のスギ花粉飛散予測」についての講演、NPO 花粉情報協会副理事長 村



山貢司先生の「花粉はどんな時に多いか？－気象から見た花粉飛散」と題した

講演、花粉症クイズ、最後にシンポジウム形式の質疑応答を行い、幕を閉じた。

参加者数は約 120 名であった。（田中義） 
 
11 育児支援ＷＧ・保育サポーターバンク運営委員会合同委員会（1 月 16 日） 
 今年度の保育サポーターを対象とした研修会の最終確認、来年度の事業計画

について協議した。特に、HP の掲載内容、サポーター情報の提供の必要性につ

いて協議した。（田村） 
 
12 第 2 回都道府県医師会長協議会（1 月 18 日） 
 各県から提出された 12 件の質問・要望について担当役員から回答、日医から

の１件について報告と説明があった。（木下）    
 
13 都道府県医師会共同利用施設担当理事連絡協議会（1 月 19 日） 
 新公益法人制度改革について、函館市医師会及び富山市医師会から取り組み

状況等について報告があった。また、医師会共同利用施設を巡る諸問題につい

て協議した。（山縣） 
 
医師国保理事会  第 11 回 
１ 保険料の改定（案）について 
 1 月 27 日開催の定款等検討委員会に諮問する保険料の改定（案）について協

議、承認。 


